

## Brigade news

feuille d'info de la tribune Loire  
*photocopies et libre circulation vigoureusement encouragées*

### Edito-Bilan

Pour commencer, sacrifions à la tradition : que cette année 2001 soit bonne pour tous. Qu'elle nous amène succès, reconnaissance, matchs mythiques, déplacements de feu et nouveaux trophées. Alors que le FCN entame cette nouvelle année en position de leader du championnat, nous avons souhaité revenir sur les 5 premiers mois de championnat vécus par la Brigade en abordant les points suivants.

**Membres :** A ce jour, la Brigade compte 92 membres cartés, autant de renouvellements que de nouveaux adhérents. Nous battons d'ores et déjà la performance réalisée la saison passée. Malgré cela, il nous faut encore recruter de nouveaux membres, afin de faire de la Brigade le groupe le plus représentatif de la Tribune Loire. Le chemin est donc encore long et nous comptons sur chacun de nos membres et de nos sympathisants pour assurer la promotion de la Brigade dans leur entourage. Chacun de nous est responsable de l'avenir du groupe. Sachons nous en rappeler.

**Déplacements :** Le bilan de cette première partie de saison est mitigé. Le bon point vient de notre constance : depuis le trophée des champions joué à Sochaux cet été, la Brigade n'a en effet raté que trois déplacements (Krivoy-Rog, Budapest et Bastia). Partout ailleurs, notre bêche a été posée par une moyenne de 11 brigadistes. Ce chiffre faible constitue le seul point négatif de cette première partie de saison, d'autant que ce sont souvent les mêmes qui ont bougé pour soutenir à l'extérieur les couleurs du FCN. La priorité du groupe sera donc de faire augmenter cette moyenne faible : à chacun de nous de se mobiliser pour participer à la réalisation de cet objectif, qui reste à notre portée.

**Animations :** Deux animations ont été organisées au cours de cette première partie de saison (tifo au PQ pour le derby contre Bordeaux et tifo aux feuilles pour le match à domicile contre Guingamp). C'est peu, mais nous avons néanmoins de quoi être fiers de tout cela : ces animations (qui ont coûté plusieurs milliers de francs) ont en effet été organisées et autofinancées à 100 % par la Brigade, et ce sans aucune aide de l'extérieur (club ou sponsors). Nous sommes donc restés fidèles à notre indépendance, et nous le resterons encore longtemps. D'ici la fin de l'année, la Brigade organisera au moins deux tifos. Nous remercions d'avance tout ceux qui participeront à leur réalisation et à leur financement, que cela soit par leurs dons ou par l'achat de matériel Brigade.

**Performances en tribune :** Sur ce plan, le bilan est moyen. Si nous avons répondu présents vocalement et visuellement lors des grosses affiches (Marseille, Bordeaux, Rennes, Guingamp), nos performances ont été beaucoup plus moyennes lors des matches de moins grande importance. Lors de ceux-ci, la Brigade a fait preuve d'une cohésion limitée, avec des membres éparpillés sur 15 mètres et des chants peu repris. Nous devons donc travailler à la constance de nos performances vocales et gestuelles. Un ultra ne choisit pas ses matches, il les vit tous intensément. La fin de saison est prometteuse et pourrait nous mener à un nouveau titre de champion, à nous de nous mettre à la hauteur de l'enjeu.

**Finance :** Au 10/01/01, il y avait 1 250 F dans la caisse du groupe. Le bilan est donc équilibré. Les plus gros postes de dépenses ont été l'organisation du tifo contre Guingamp (1500 F) et les photocopies (1800 F). Les plus gros postes de recettes ont été la vente des cartes (3220 F)

et des autocollants (1 680 F). Nous vous rappelons que la caisse de la Brigade est alimentée par la vente du matériel (t-shirts, autocollants, écharpes, etc.) du groupe. Libre à chacun de soutenir l'action du groupe en achetant ces produits. Plus notre caisse sera pleine, plus nous pourrons organiser des tifos d'envergure et baisser le prix de nos déplacements.

Sur un plan général, le bilan de cette première partie de saison est positif, surtout si on le compare à celui de l'an passé à la même époque. La Brigade est donc sur la bonne voie. Ne nous relâchons pas : 2001 nous appartient.

---

## **Déplacements : une année sur la route**

Alors que le FCN défendra sa place de leader du championnat durant ce mois de janvier 2001, la Brigade ne doit pas relâcher la pression : il faudra être partout, toujours. Les prochains déplacements prévus se dérouleront aux dates suivantes :

- I. - Samedi 20 janvier : Pacy sur Eure / FCN
- II. - Samedi 27 janvier : Lyon / FCN
- III. - Mardi 30 ou mercredi 31 janvier : Valence / FCN

Une voiture partira sans doute de Nantes pour le match contre Pacy, nous contacter si vous êtes intéressés.

Le match de Lyon constituant une affiche de premier choix, nous encourageons nos membres à se déplacer pour soutenir les Jaunes à Gerland.

La Brigade organise un départ de Nantes en voitures personnelles, et nous vous invitons à vous adresser au 06 71 24 11 63 pour tout renseignement. La présence de 20 Brigadistes à Gerland est plus que souhaitable. Mobilisons nous.

Pour tout renseignement sur les déplacements :

Mail : [brigadeloire@fcnantes.com](mailto:brigadeloire@fcnantes.com)  
& : 06.71.24.11.63  
ou rencontrez-nous à la fin du match,  
lors du rangement du matériel.

## **Retour sur...FCN/Rennes**

La LNF nous a proposé un déplacement en banlieue pour commencer l'année. Ce sont environ 60 Brigadistes qui se sont rendus à Rennes (dans notre propre car ou en voiture) sur un total de 500 Nantais.

A l'entrée des joueurs, du chlorate et des torches ont accompagné nos habituels drapeaux et étendards pour un visuel fort sympathique. Ensuite, notre voile "Allez Nantes" est monté en tribune. L'ambiance a été très bonne en 1ère mi-temps. L'arrivée de la pluie, en plus du vent fort, a fait baisser l'ambiance. Mais tout est reparti de plus belle en prolongations.

Quelle originalité de la part du RCK !! Leur banderole "Rennes capitale des Bretons, Nantes capitale des bouffons" n'est pas s'en nous rappeler la notre "Nantes capitale de la Bretagne, Rennes à jamais sa banlieue" !!!

---

## **Souscription**

### **l'écharpe "flamme" de la Brigade**

Afin de lancer la commande d'une nouvelle écharpe, la Brigade lance une souscription.

Pour les membres le montant est de 80 FF.

Pour les non-membres c'est 120 FF.

La souscription est limitée à une écharpe par personne.

Le prix de vente hors souscription sera majoré de 10 FF.

Dès lors que nous aurons 60 souscriptions (nous en sommes à 15), nous pourrons lancer la commande de cette écharpe.

Cette écharpe sera tirée à 120 exemplaires et pas un de plus, inscrivez-vous vite !



L'original est en couleur, venez le voir en bas de tribune.

## **Chant**

Nous les Nantais,  
ensemble on va gagner  
Pour toujours derrière le Nantes FC Nous supportons  
Cette équipe de Champions  
A travers l'Europe nous les suivons.

---

### **Pour tous renseignements :**

Brigade Loire  
13 allée Duguay-Trouin  
44 000 NANTES

<http://brigadeloire.fcnantes.com>  
Mail : [brigadeloire@fcnantes.com](mailto:brigadeloire@fcnantes.com)

& : 06.64.12.09.85

ou rencontrez-nous à la fin du match, lors du rangement  
du matériel.